



La BMV se recupera tras mensaje matutino de SHCP a inversionistas

Quietos. A 24 horas de ser ratificado por Claudia Sheinbaum como titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O salió ayer a tranquilizar los mercados, con un mensaje de menos de 3 minutos que llegó a la Bolsa Mexicana de Valores, la cual detuvo su caída y logró avanzar 3.24%, pero sin recuperar el 6.11% de retroceso del lunes.

En cuanto a la paridad peso/dólar la moneda de EU se vendió en promedio en casas de bolsa y ventanillas bancarias en \$17.87, unos centavos menos que el lunes.

Ramírez de la O adelantó que con Sheinbaum habrá prudencia fiscal, respeto al Banxico y al estado de derecho. **PAG 10**



Hacienda sale a tranquilizar a los mercados... BMV recupera terreno

Rogelio Ramírez de la O, anuncia a inversionistas desendeudamiento, disciplina fiscal y estado de derecho

Redacción - Agencias
negocioscronica.com.mx

A 24 horas de ser ratificado por Claudia Sheinbaum como secretario de Hacienda y del colapso de la BMV y la cotización del peso contra el dólar, Rogelio Ramírez de la O salió este martes a tranquilizar a los mercados (en un mensaje de menos de 3 minutos).

Aseguró que la política económica del siguiente gobierno estará enfocada en la estabilidad macroeconómica, desendeudamiento, disciplina fiscal, respetar la autonomía de Banxico y el respeto al Estado de derecho, incluso, también busca disminuir los niveles de endeudamiento que se generarán hasta 2025, con niveles compatibles con un porcentaje del PIB sostenible en el mediano plazo que ronde el 3% del PIB.

Sin embargo, el mensaje no frenó la depreciación del peso



Rogelio Ramírez de la O.

frente al dólar que se vendió en promedio en casas de bolsa y ventanillas bancarias en 17.87 pesos, unos 17 centavos más que el lunes. Por su lado, la Bolsa Mexicana de Valores, cerró la jornada con un alza de 3.24%, es decir, recuperó la mitad de lo perdido el día previo que fue de 6.11%. Así, el índice mexicano S&P/BMV IPC llegó a los 53,485.62 unidades.

REESTRUCTURAR A PEMEX

Ramírez de la O dijo que actua-

lizarán la comunicación con inversionistas y calificadoras para confirmar sus prioridades que son mantener la estabilidad macroeconómica, la prudencia fiscal y la viabilidad de sus objetivos fiscales. En la breve conferencia telefónica con inversionistas y analistas, el funcionario anunció una colaboración con la petrolera estatal Pemex para optimizar "el buen uso de los recursos públicos" y recalzó que seguirán apoyando a la petrolera y más ahora que tendrán más margen de maniobra en el Congreso.

Asimismo, les prometió que cumplirá con el compromiso de reducir el endeudamiento en el arranque del nuevo gobierno a un nivel razonable en relación con el Producto Interno Bruto (PIB) que permitan su sostenibilidad a lo largo del tiempo.

Finalmente, Ramírez de la O indicó a los analistas e inversionistas que a medida que se avance en la transición, de una administración a la siguiente, se les brindará más información •

Seguirán los apoyos a Pemex, más ahora que habrá margen de maniobra en el Congreso